

.BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Setiap perusahaan dalam menjalankan kegiatan usahanya tidak terlepas dari pada kemampuan pihak manajemen dalam mengelola usaha tersebut. Untuk itu maka setiap manajemen harus berupaya untuk mengatasi kesulitan-kesulitan yang dihadapinya dengan sebaik-baiknya sehingga akan tercapai tujuan perusahaan yang telah ditetapkan.

Dalam mengatasi masalah-masalah yang terjadi maka pengadaan saluran informasi yang baik dan membina petugas yang mengelola informasi dalam pengambilan keputusan yang efektif sangat diperlukan. Informasi sangat penting fungsinya dalam mengambil suatu keputusan. Melalui informasi yang lengkap, tepat dan terpercaya akan memudahkan pihak manajemen untuk mengambil keputusan guna pencapaian tujuan perusahaan.

Informasi semakin penting dewasa ini. Untuk itu maka pimpinan perlu segera mengambil langkah-langkah yang tepat dalam proses pengambilan keputusan. Jadi dengan diterapkannya sistem informasi manajemen yang baik diharapkan akan diperoleh jenis-jenis keputusan yang tepat dalam pengambilan keputusan manajerial.

Dari uraian di atas maka penulis sangat tertarik membahas mengenai sistem informasi manajemen dan akhirnya memilih PT. GRAFINDO MEDIA PRATAMA CABANG MEDAN menjadi objek penelitian karena dianggap

memadai untuk dapat memasok data sistem informasi manajemen dengan menetapkan judul skripsi yang dinunuskan sebagai berikut:

“ FUNGSI SISTEM INFORMASI MANAJEMEN DAN PENGARUHNYA DALAM PENGAMBILAN KEPUTUSAN MANAJERIAL PADA PT. GRAFINDO MEDIA PRATAMA MEDAN ”

B. Perumusan Masalah

Setelah penulis melakukan penelitian pendahuluan pada PT. GRAFINDO MEDIA PRATAMA CABANG MEDAN , maka ditemukan masalah sebagai berikut . Dalam pengambilan keputusan pimpinan perusahaan mengalami kesulitan untuk memperoleh data yang diperlukan secara lengkap sehingga pengambilan keputusan tidak dapat dilaksanakan dengan efektif .

C. Hipotesis

“ Hipotesis adalah perumusan jawaban sementara terhadap suatu soal yang dimaksudkan sebagai tuntutan sementara dalam penyelidikan untuk mencari jawaban yang sebenarnya ” (1)

Berdasarkan perumusan masalah diatas, maka penulis mengajukan hipotesis sebagai berikut : Menempatkan petugas dan sarana sesuai dengan

1) Winarno Surakhmad , Pengantar Penelitian Ilmiah , Edisi VII , Tarsito, Bandung, 1997 , hal , 39